

令和4(2022)年12月23日

保護者様

**重要!**

菊陽町立武蔵ヶ丘中学校  
校長 中尾 幸治

### 冬季休業中における感染防止対策及び交通事故の防止について（お願い）

師走の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のことと拝察いたします。

また、日頃より本校の教育活動及び感染症防止に係るさまざまな取組につきまして、ご理解とご協力を賜っておりますことに心より感謝申し上げます。

さて、現在、感染症の状況は第八波を迎えており、県内及び町内、さらには本校校区におきましても急速に感染が拡大している状況です。冬季休業中は、年末年始のさまざまな行事で人々が広範囲に移動することが予想され、感染拡大が懸念されます。

本校では、本日から新年1月9日までの間が冬季休業となりますが、3年生はすでに高校等の入試が始まっており、なんとしても子どもたちの学びを止めることなく、進路実現にこぎつきたいと考えております。

つきましては、下記のことを参考に感染拡大防止に努めていただきますようお願い申し上げます。また、交通事故も増加する時期です。部活動等での登下校や塾への行き帰りなど、自転車であっても徒歩であっても、事故防止にくれぐれも留意するようお子様にお声かけをお願いいたします。

#### 記

- 1 毎日、お子様だけでなく、ご家族全員の検温、健康観察を行ってください。
- 2 そのうえで、お子様やご家族に感染が確認されたり、濃厚接触者に指定されたりした際は、入試関連の対応や部活動等の対応が必要となりますので、できるだけ速やかに学校または教頭・校長の電話へご連絡ください。
- 3 冬季休業中は、近隣のショッピングモールをはじめ、観光地等においても相当の混雑が予想されます。特に、感染リスクが高い地域や施設等へお出かけになる際は、マスクの着用や手指消毒の励行、「密」を避ける行動をとるなど、感染予防に十分ご注意ください。
- 4 現在、部活動に関しては、感染防止を行いつつ実施することとしております。冬季休業中も各部において練習試合や各種大会が計画されており、保護者の皆様には送迎等でも大変お世話になります。これらの取組もまた、不特定多数の人との交流・接触が予想されますので、保護者様を含めて感染防止に十分ご注意ください。
- 5 交通事情につきましても、校区内及び観光地各所において相当の混雑・渋滞等が予想され、危険因子が極めて高い状況と判断せざるを得ません。道路交通法やルール・マナーの遵守など、お子様へお声かけいただき、交通事故防止に努めましょう。

#### 【 感染症に関する報告先 】

※平日の午前8時15分～午後4時45分 武蔵ヶ丘中学校 096-232-4110

※平日の上記時間以外 及び 休日等  
教頭（冨永）  
教頭（嶋崎）  
校長（中尾）

番号は23日に配付した  
資料で確認してください。